

b) A la majorité des deux-tiers, le Comité de Direction fixe le nombre des membres du Conseil Consultatif, qui ne doit pas dépasser la moitié du nombre des membres du Fonds.

c) Le Conseil Consultatif est chargé, sous l'autorité du Comité de Direction, de préparer les travaux de ce dernier avec le concours du Secrétariat, et d'exécuter toute autre tâche que le Comité de Direction peut lui confier. Le Conseil Consultatif fait rapport au Comité de Direction sur les questions à soumettre à ce dernier pour examen ou décision.

Section 7. Le Secrétariat.

a) Le Secrétariat de l'OCDE assure le secrétariat du Fonds et exécute les tâches administratives pour le Fonds sous les directives du Comité de Direction.

b) Toutes les dépenses exposées par l'OCDE au titre du fonctionnement du Fonds sont remboursées par celui-ci par prélèvement sur le compte visé à l'Article XV.

Section 8. Siège.

Le siège du Fonds est situé au siège de l'OCDE à Paris, France.

Section 9. Autorité désignée.

Chaque membre désigne une seule autorité monétaire, qui peut être le Trésor, le Fonds de Stabilisation, la Banque centrale ou toute autre autorité monétaire, pour être responsable des transactions entre ledit membre et le Fonds.

(b) The number of members of the Advisory Board shall be decided by the Governing Committee, by a two-thirds majority vote, provided that the number of such members shall not exceed half of the number of members of the Fund.

(c) The Advisory Board shall be responsible, under the supervision of the Governing Committee, for preparing the work of the Governing Committee, with the assistance of the Secretariat, and for such other duties as may be assigned to it by the Governing Committee. The Advisory Board shall report to the Governing Committee on such matters for consideration or decision by the Governing Committee.

Section 7. The Secretariat.

(a) The Secretariat of the OECD shall serve as the Secretariat of the Fund and shall carry out staff functions for the Fund under the direction of the Governing Committee.

(b) All expenditure incurred by the OECD in connection with the operation of the Fund shall be reimbursed by the Fund by payments from the account referred to in Article XV.

Section 8. Headquarters.

The headquarters of the Fund shall be located at the headquarters of the OECD in Paris, France.

Section 9. Designated authority.

Each member shall designate a single monetary authority, which shall be the Treasury, stabilisation fund, central bank or any monetary authority, to be responsible for transactions between that member and the Fund.

b) Om udvalgets medlems-tal træffer bestyrelsen bestemmelse med to tredjedele flertal, idet antallet dog ikke må overstige halvdelen af antallet af medlemmer i Fonden.

c) Udvalget er under bestyrelsens tilsyn og med bistand fra sekretariatet ansvarlig for forberedelsen af dennes arbejde og for sådanne andre opgaver, som bestyrelsen måtte pålægge det. Det rådgivende udvalg aflægger beretning til bestyrelsen om de spørgsmål, der skal forelægges denne til overvejelse eller beslutning.

Stykke 7. Sekretariatet.

a) OECD's sekretariat fungerer som sekretariat for Fonden og varetager dennes personalefunktioner under bestyrelsens ledelse.

b) Alle udgifter, som OECD måtte pådrage sig i forbindelse med Fondens virksomhed, refunderes af Fonden ved betalinger fra den i artikel XV nævnte konto.

Stykke 8. Hovedkvarteret.

Fonden har sit hovedkvarter ved OECD's hovedkvarter i Paris, Frankrig.

Stykke 9. Valg af forretningsfører.

Hvert medlem udpeger en enkelt monetær myndighed som forretningsfører, der er ansvarlig for transaktioner mellem dette og Fonden. Denne myndighed kan være finansministeriet, stabiliseringsfonden, centralbanken eller enhver anden monetær myndighed.